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Leit·bild 
in Leichter Sprache

Die Johannes-Diakonie Mosbach
Die Johannes-Diakonie ist für Menschen da,

die Unterstützung brauchen. 

Zum Beispiel für Menschen mit Behinderung.

Das nennt man: soziale Dienst•leistung.

Die Johannes-Diakonie bietet zum Beispiel:

●● Wohn•angebote für Menschen mit Behinderung

●● Beschäftigungs•angebote,  
zum Beispiel in Werkstätten.

●● Kliniken und einen ärztlichen Dienst

●● Kinder•gärten und Schulen.

●● Schulen und Ausbildungs•plätze  
für Jugendliche und junge Erwachsene 

Die Johannes-Diakonie hat etwa 3000 Mitarbeitende.

Sie wurde vor über 100 Jahren gegründet.

Heute hat die Johannes-Diakonie etwa 30 Standorte.

Die Standorte sind in verschiedenen Regionen

vom Bundes-Land Baden-Württemberg.

Johannes-Diakonie Mosbach 
Neckarburkener Straße 2-4 
74821 Mosbach
Telefon 	 06261 88-0 
Fax: 	 06261 88-660 
E-Mail: 	 info@johannes-diakonie.de 
Internet: www.johannes-diakonie.de

/johannesdiakonie

Ihr Ansprechpartner:
Richard Lallathin, Pfarrer 
Johannes-Diakonie Mosbach
Neckarburkener Str. 40
74821 Mosbach

Telefon: 	0621 88-245
E-Mail:	 Richard.Lallathin@johannes-diakonie.de

Anfahrt:
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Parken

Hauptverwaltung

MFV Gelände

In Putt

Elzpark

Industriegelände

Johanneskirche

Einfahrt  
Johannes-Diakonie

Einfahrt  
Diakonie-Klinik Mosbach

Richtung:  
Buchen/Osterburken/Würzburg

Johannes-Diakonie Mosbach

Richtung:  
Mosbach/Sinsheim/Heilbronn
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Was ist ein Leit·bild? 

Im Leit·bild steht, welche Grund·regeln uns wichtig 
sind.
Im Leit·bild steht, welche Ideen uns wichtig sind.
Im Leit·bild steht, welche Werte uns wichtig sind.
Danach richten wir uns bei unserer Arbeit. 

Bildnachweis Grafiken:
© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V.,
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013.
Testleser:
Ann-Kathrin Reichelt, Elke Gallian, Julia Mainzer, Christian Weber,  
Marco Arnold
Logo Leichte Sprache: 
© Europäisches Logo für einfaches Lesen: Inclusion Europe.
Inhaltsseiten zum Leitbild geprüft durch:

       Johannes-Diakonie Mosbach

...stark für Menschen

Informationen in Leichter Sprache



Leitbild in Leichter Sprache					    ...stark für Menschen

Stark für Menschen
Wir sind stark für alle Menschen.
Egal, wieviel Hilfe die Menschen brauchen.
Die Johannes-Diakonie hat dafür ein großes Angebot. 
Die Johannes-Diakonie gibt viel Unterstützung, 
wenn sie gebraucht wird.

Miteinander
Wir erledigen unsere Aufgaben gemeinsam. 
Wir unterstützen uns bei unseren Aufgaben
Wir arbeiten gemeinsam.
Wir erreichen unsere Ziele gemeinsam.
Wir lernen von·einander.
Kunden und Mitarbeiter können ihre Meinung sagen. 
Wenn wir etwas entscheiden,
dann beachten wir diese Meinungen.

Werte
Der christliche Glaube ist für uns wichtig. 
In der Bibel steht: 
Gott liebt jeden Menschen.
Gott hat die Menschen nach seinem Vorbild  
geschaffen.
Darum ist jeder Mensch wichtig.
Wir behandeln andere Menschen mit Respekt.
Offenheit ist uns wichtig. 
Mit·einander, mit Kunden, mit Partnern, mit jedem.
Nur so entsteht Vertrauen. 
Menschen machen Fehler.
Das ist uns klar.
Wir lernen aus unseren Erfahrungen. 

Haltung
Unsere Haltung ist, wie andere uns sehen. 
Das beginnt für uns schon beim Denken.
Unsere Haltung wird deutlich, wenn wir sprechen.
Unsere Haltung wird spürbar, bei dem, was wir tun.
Wir sind auch für Menschen da,
die nicht immer gesehen und gehört werden.
Für Menschen, die Hilfe brauchen

Arbeit
Die Qualität unserer Arbeit ist uns wichtig. 
Wir nutzen unser Wissen und Können. 
Für unsere Kunden. 
Mit ihnen wollen wir das Best·mögliche erreichen.

Stärken
Wir wollen unsere Kunden stärken. 
Wir wollen ihre Interessen und Stärken verbessern.
Wir wollen unser Wissen und unser Können  
verbessern. 
Das machen wir zum Beispiel mit Schulungen.

Sorgfalt
Wir gehen mit dem, was wir haben, sorgfältig um.
Zum Beispiel mit Geld, Zeit, Arbeits·kraft …
Wir verschwenden diese Kräfte nicht.
Wir nutzen sie sparsam und sinn·voll.

Entwicklung
Man muss sich immer weiter·entwickeln.
Das ist sehr wichtig. 
Daran arbeiten wir gemeinsam.
Inklusion bringt immer wieder neue  
Herausforderungen. 
Darum entwickeln wir unsere Angebote ständig 
weiter.
So können wir unsere Aufgaben immer besser 
lösen.
Auch Nachhaltigkeit ist uns wichtig.
Nachhaltig bedeutet: Verantwortungs·voll  
umgehen mit Menschen, Geld und Umwelt.


